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"Hace mucho quería
hacer este viaje a
Colombia": dijo el
Prelado en la
Universidad de La
Sabana

Mons. Javier Echevarría ha
realizado un viaje pastoral que
le ha llevado a la República
Dominicana, Trinidad y Tobago
y ahora Colombia. En el
siguiente video dice que este
viaje "era una necesidad que
sentía, porque en el Opus Dei
somos familia".



14/08/2015

El Prelado en el segundo día de su
viaje a Colombia, estuvo en una
reunión con mas de cinco mil
personas, en la Universidad de La
Sabana, obra de apostolado
corporativo del Opus Dei, ubicada al
norte de Bogotá. Recordó la
importancia de la familia, la
educación de los hijos y ante una
pregunta de una espontánea
respondió que venir a Colombia era
un deseo suyo hace tiempo, que no
supone ningún esfuerzo, pues “he
venido a Colombia a visitar a mi
familia”, refiriéndose a los miembros
de la Prelatura.

El día 16 de agosto a las 11 de la
mañana, tendrá otro encuentro con
familias, provenientes de todo el
país.
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